

ENTREGA VOLUNTARIADO DE INFRAESTRUCTURA MATERIAL PARA MEJORAR CALLES DE OCOYOACAC

22/06/2017, Ocoyoacac
Folio: 36322

- *El Voluntariado ha entregado 80 toneladas de cemento en La Marquesa y donaron también dos porterías para fomentar la práctica del deporte.*

Ocoyoacac, México, 22 de junio del 2017.- El Voluntariado de la Secretaría de Infraestructura entregó 40 toneladas de cemento a los habitantes de La Marquesa, para pavimentar sus calles y contribuir con ello a mejorar la calidad de vida de más de 200 familias mexiquenses.

Karime Patricia Mejía Vieyra, presidenta del Voluntariado, reconoció el trabajo coordinado que realizan la sociedad y los tres niveles de gobierno, al tiempo que entregó también dos porterías para la primaria “Pascual Ortiz Rubio”; con estas se apoyará el esfuerzo de sus docentes y padres de familia por acercar a los niños a la práctica de los deportes.

Tras anunciar que ha llegado el momento de que el Voluntariado de la Secretaría de Infraestructura apoye a otra comunidad, porque su tiempo en La Marquesa concluirá el próximo 30 de junio, agradeció el entusiasmo de sus habitantes y el apoyo del Ayuntamiento.

Con esta segunda entrega de materiales, suman 80 toneladas de cemento que el Voluntariado ha entregado para mejorar la infraestructura vial, el entorno urbano y la movilidad, con lo que han cambiado sus expectativas de desarrollo y la salud de la comunidad.

En representación de la presidenta municipal Diana Pérez Barragán, Manuel Quiñones Flores, secretario del Ayuntamiento de Ocoyoacac, agradeció a las damas del Voluntariado el trabajo de gestión y la labor social que realizan en La Marquesa, y ante integrantes del Cabildo, anunció que también aportarán arena y grava para continuar con el mejoramiento de calles, para favorecer el tránsito de personas y mercancías y disminuir los riesgos de inundaciones de la zona.

Por su parte, los representantes ciudadanos de las comunidades Valle del Silencio y La Marquesa, aseguraron que este esfuerzo conjunto para mejorar sus calles, ha servido también para acercarse entre ellos y planear mejoras en beneficio de ambas comunidades.